



IRENE HARRIS - speaking out for labour

“Now that the Conservatives are in power I intend to use all my community organizing experience and experience in the labour movement fighting them in the courts, the streets and at the bargaining table.”



Irene Harris is seeking her third term as OFL vice-president.

Irene has been at the forefront of the fight for human rights in this province. She is one of Ontario’s foremost experts on pay equity and employment equity. Her efforts contributed to the passing of equality legislation under both Liberal and NDP governments.

She also has a long history of achieving equal pay for work of equal value at the bargaining table.

The Conservative government has already begun its attack on women, children, minority groups and the

disadvantaged. It has also begun its attack on labour. Irene is committed to working with other unions and community groups to prevent the Tories, and the big business interests they represent, from doing their worst.

Irene Harris has worked in the labour movement for almost 20 years. As staff with

the Labour Council of Metro Toronto and York Region she was active on its union counselling programme and worked with unions and community groups on municipal politics, social service issues, strike support and housing. She became the first Executive Director of the Labour Community Services project. She is now working in Kingston as a national representative for CUPE.

Re-elect Irene Harris for OFL Vice-President. She’s labour’s experienced voice on equality issues.

“It’s time to be creative and take advantage of all avenues to preserve the rights of working people and their families.”

Re-elect IRENE HARRIS as OFL Vice-President



IRENE HARRIS – une syndicaliste d'expérience

« **J'ai l'intention** d'utiliser toute mon expérience d'organisatrice communautaire et de militante syndicale pour combattre le gouvernement conservateur à la table de négociation, dans la rue et devant les tribunaux. »

Irene Harris est candidate pour un troisième mandat au poste de vice-présidente de la FTO.

Irene est une pionnière de la lutte pour les droits de la personne en Ontario. Elle est une des grandes expertes sur l'équité salariale et l'équité en matière d'emploi. C'est en partie grâce à ses efforts que des lois sur l'équité ont été adoptées par les



gouvernements libéral et néo-démocrate. Elle a également fait ses preuves à la table de négociation, obtenant à plusieurs reprises un salaire égal pour un travail de valeur égale.

Le gouvernement conservateur a déjà commencé à cibler les femmes, les enfants, les

groupes minoritaires et les personnes défavorisées. Il a également déclaré la guerre aux syndicats. Irene s'engage à lutter aux côtés des autres syndicats et groupes communautaires pour empêcher Mike Harris et ses amis de faire triompher les intérêts de la droite conservatrice.

Irene Harris milite au sein du mouvement syndical depuis près de 20 ans. En tant qu'employée

du Conseil du travail de la communauté urbaine de Toronto et de la région de York, elle a participé au programme de counselling syndical et a travaillé avec les syndicats et les groupes communautaires sur les dossiers touchant la politique municipale, les services sociaux, le logement et les demandes de soutien aux grévistes. Elle a été la première directrice générale du projet de Services communautaires syndicaux. Elle est aujourd'hui représentante nationale du SCFP à Kingston.

Votez pour Irene Harris, vice-présidente de la FTO : la candidate des droits de la personne. « Il nous faut, plus que jamais, faire preuve de créativité et saisir toutes les occasions de protéger les droits des travailleuses et travailleurs. »

IRENE HARRIS : le choix du SCFP, la voix du mouvement syndical